

sition Pan-Américaine de Buffalo. Ces résultats sont probablement plus ou moins connus, mais je puisrais mentionner incidemment que cinq vaches moins de six mois—je crois qu'il s'en fallait de semaines que les six mois fussent complets—donnent 24,6 1 livres de lait, soit une moyenne de 4,935.7 livres par vache. Converti en beurre, ce rendement représentait une production moyenne de 205 livres par tête. Sans doute ce n'est pas là une quantité remarquable, et un bon nombre d'autres troupeaux ont dépassé ce rendement. Mais où la supériorité des vaches canadiennes s'affirme, c'est dans l'économie de production. Le lait ou le beurre produit par la Canadienne est revenu beaucoup moins cher que celui des autres races.

Voici la somme dépensée en nourriture pour obtenir 100 livres de lait des différentes races :—

Canadiennes.....	45.8	cents
Jerseys.....	51.0	“
Cherneseyes.....	50.5	“
.....	44.0	“
.....	41.0	“
Shorthorns.....	54.0	“

Voici maintenant la somme dépensée en nourriture pour obtenir une livre de beurre :—